



Detiene Elon Musk plan de planta en México

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- La instalación de la tan anunciada y presumida Gigafactory de Tesla en Santa Catarina pelagra, esto luego de que el martes el cofundador y director General de la empresa, Elon Musk, declaró que los planes quedarían en pausa hasta que pasen las elecciones en estados Unidos, con esto quedan en el aire, inversión, desarrollo y empleos para Nuevo León.

El exsecretario de Economía, **Ildelfonso Guajardo**, se pronunció en su cuenta de X al señalar que si Tesla cumple con las reglas de contenido del origen del T-Mec no hay porqué imponer aranceles, ya que esto representaría violaciones al tratado comercial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUp12SEq6Y5MpMW3gAEko84B-OCAL9fgKjOgeZireTrUhQ?e=3R3dhf>